



Le 22 novembre 2023

Communiqué

Journée de grève et de mobilisation le 12 décembre pour exiger le retrait immédiat de la réforme de la voie professionnelle

La Fédération nationale des syndicats professionnels de l'enseignement libre catholique (Spelc) appelle à la grève et à la mobilisation le mardi 12 décembre 2023

La réforme Blanquer s'est soldée par un échec retentissant en lycée général et technologique, particulièrement en ce qui concerne les épreuves anticipées du baccalauréat.

Malgré ce constat alarmant, cette idée désastreuse est pourtant envisagée pour le lycée professionnel en 2024, pour un public déjà en difficulté scolaire accrue. Le Spelc dénonce cette situation inacceptable.

Qu'est devenu l'objectif d'une filière d'excellence... une illusion !

L'idée de répartir les épreuves entre février-mars, mai et juillet manque cruellement de bon sens. En mai, les élèves n'auront pas eu de contact avec un enseignant depuis deux mois pour les disciplines concernées (CCF enseignement professionnel et épreuve ponctuelle de spécialité) et quatre mois pour celles du mois de juillet (PSE et chef-d'œuvre).

Le Spelc s'oppose fermement à toute éventuelle annualisation du temps de travail et refuse de rester passif face à cette menace.

Le Spelc s'oppose vigoureusement au démantèlement de l'enseignement professionnel sous statut scolaire. Le Spelc défend la préservation de tous les emplois des enseignants afin d'assurer un enseignement de qualité aux élèves des lycées professionnels privés sous contrat.

Le Spelc se bat pour la défense de tous, de nos statuts et de nos conditions de travail.

Le 12 décembre 2023, faites entendre votre voix en rejoignant le mouvement de grève et en vous associant aux actions menées.

**Engagez-vous aujourd'hui...
Demain, il sera trop tard !**